



Un cartel pide se respete el derecho a la libertad de expresión y no se tachen ni arranquen dichos carteles



En plena pegada

Resulta muy gratificante comprobar que un periódico incipiente como "El Manchego" comienza su andadura informativa poniendo desinteresadamente a disposición de toda la juventud de Ciudad Real alguna de sus páginas: nosotros, como jóvenes que somos, agradecemos esta actitud, que valoramos muy positiva, para la democracia y tomamos la palabra por la parte que nos corresponde.

Hace aproximadamente un mes, un grupo de jóvenes, conscientes de la situación de relegación y abandono en que está la juventud de Ciudad Real, comenzamos a interesarnos por las instalaciones que anteriormente eran de la O.J.E. y que ahora deberían estar a disposición de la juventud de Ciudad Real. Estas instalaciones se reducen, desgraciadamente, a unos locales situados en la calle Caballeros esquina a la calle Camarín, que por falta de mantenimiento están semiderruidos. Estos locales están adscritos al Ministerio de Cultura y en reiteradas ocasiones han intentado pasar su propiedad al Ministerio del Interior para hacer de ellos una Comisaría de Policía. Esta línea de actuación se está generalizando en todo el Estado y la valoramos como un exponente más de la política antijvenil del Gobierno.

Por averiguaciones que hicimos personalmente, parece ser que estas instalaciones antes de estar a disposición de los jóvenes deberán hundirse, porque el Ministerio no dispone de presupuestos para ponerlas en funcionamiento. Esto, para nosotros, que somos los más directamente interesados de que en esta localidad se potencie el recreo sano y la cultura para la juventud, no pasa

## LOS JOVENES HAN TOMADO LA PALABRA



Vista parcial de las instalaciones de la c/ Caballeros, esquina Camarín

de ser la eterna y clásica excusa de la burocracia; unos pasan a otros la bola y la ver-

dad es que, a final de cuentas, nosotros nos quedamos sin locales, sin actividades sociales, culturales o recreativas y sin presupuestos suficientes ya que, además de ser deficientes las dotaciones destinadas al Instituto de la Juventud, que no alcanzan el 1,5% de los Presupuestos Generales del Estado, el que nos digan que el Ministerio no dispone de dotaciones económicas después de echar un vistazo a los recientes Proyectos de Presupuestos Generales para el próximo ejercicio económico, presupuestos en los que claramente se tiende a una disminución sensible de las dotaciones a Cultura, es casi una provocación.

Aunque, como hemos dicho más arriba, llevamos ya un largo mes reivindicando nuestro legítimo derecho a disponer de lo que en justicia nos corresponde, en todo este mes hemos sido ignorados olímpicamente por la Administración; por toda respuesta a nuestras solicitudes hemos tenido el silencio, la represión arbitraria de la libertad de expresión con el consiguiente lastimamiento del Derecho Constitucional y un aviso de la Policía, a la que ha facilitado nuestra filiación el Ministerio de Cultura.

Llegados estos extremos, a nadie debe extrañar que la juventud quede desarraigada, se comporte de una forma individualista y cada vez se divorcie más del resto de la sociedad, se habla de la delincuencia y algunos no se paran a pensar que un joven de 16 años, que no tiene trabajo ni perspectivas de encontrarlo, tiene que llenar de alguna forma su ocio. En contraste con esta realidad, comprobamos que la Administración y el Gobierno, haciendo gala de una importante miopía, no potencian el asociacionismo juvenil, la convivencia y la diversión sana y no alienante para fortalecer la personalidad de los jóvenes y prepararlos para la vida social.

Pero de todo lo dicho hasta aquí, no es solo responsable el Gobierno y su Administración, es necesario que la Corporación Municipal se defina claramente a este respecto, ya que desde la elección del Ayuntamiento Democrático NADA se ha hecho en favor de la juventud en este municipio. Sería muy positivo que la Moción presentada por un concejal sobre la "Casa de la Juventud" no quede en agua de borrajas y que el Ayuntamiento asuma valientemente la responsabilidad que como implicado le corresponde.

Nosotros estamos poniendo nuestra voz y nuestro trabajo, quede claro que la apatía tópica de los jóvenes no existe y que la juventud se ha situado, en este caso, en vanguardia, esperamos ser correspondidos por la Administración, la oposición, el Gobierno y la Corporación Municipal.

Fernando Díaz y  
Javier León Calvo



**Electrónica TURRILLO**

**ASISTENCIA TECNICA PROPIA**

- :- INSTALACIONES DE SEGURIDAD y ANTI-ROBO
- :- MONTAJE DISCOTECA - LUZ y SONIDO
- :- EQUIPOS HI-FI VIDEO y TV COLOR

**Capitán Cortés, 9 - Telf. 223867 - CIUDAD REAL**

**VINOS "YUNTERO"**

DE LA COOPERATIVA DEL CAMPO

**Nuestro Padre Jesús del Perdón**

**Teléfonos 61 03 09 - 61 18 76 - 61 14 59**

**MANZANARES «La Mancha»**